

食品与发酵科技

SHIPIN YU FAJIAO KEJI

1
2019

中国科技核心期刊
中国期刊综合评价数据库统计源期刊
美国《化学文摘》(CA) 收录期刊

荣获中国首届《CAJ-CD》规范执行优秀奖
《中国核收期刊(遴选)数据库》收录
波兰《哥白尼索引》(IC) 收录期刊

第55卷·总第209期



QK1904127



窖龄老酒才好
百年泸州老窖
窖龄酒

精英商务酒

中国·泸州老窖股份有限公司
LUZHOU LAOJIAO CO., LTD. CHINA

编委会主任: 夏友书

编委会委员: 胡永松 李大和 陈远铭
金济良 赖登焯 李洪军
魏夕和 励建荣 张良
江建军 周昌豹 周健
王卫 刘念 康建平
游敬刚 余文华 谢邦祥
李峰 程金权 冯霞

主 编: 陈 功

副 主 编: 沈才洪 刘 念(执行)

责任编辑: 邓 姗

校 对: 胡志伟

英文编辑: 张蓓蓓

主管单位: 四川省经济和信息化委员会

主办单位: 四川省食品发酵工业研究设计院

协办单位: 酿酒生物技术及应用四川省重点实验室
泸州老窖股份有限公司

编辑出版: 《食品与发酵科技》编辑部

地 址: 中国·四川·成都市温江区杨柳东路中段98号
(四川省食品发酵工业研究设计院内)

邮 编: 611130

电 话: 028-82763572

传 真: 028-82763572

投稿平台网址: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf 8889@163.com, sfaf 789@sina.com

网 址: www.SC-FFM.com

广告许可证号: 5100004000309

印 刷: 四川煤田地地质制图印刷厂

发行范围: 国内外公开发行

邮发代号: 62-247

发 行: 成都市邮政局

国际标准刊号: ISSN1674-506X

国内统一刊号: CN51-1713/TS

定价: 22.00元/册

版权声明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付(已换算为杂志赠阅)。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我刊上述声明。

应用研究

- 铜绿假单胞菌发酵生产鼠李糖脂的研究 张熠, 刘洋, 陈鹏, 等(1)
- 微波技术辅助提取蓝莓枝干黄酮工艺优化研究
..... 张燕, 陈艳, 姜玮, 等(5)
- 复合诱变选育高产胞外多糖嗜热链球菌菌株
..... 刘刚, 梁琪, 宋雪梅, 等(11)
- 传统风干牦牛肉加工过程中新鲜度的变化
..... 宋艳艳, 马纪兵, 王惠惠, 等(19)
- 响应面法优化牛肝肠加工配方 郭兆斌, 陈立业, 马国源, 等(24)
- 沙棘叶多肽制备工艺研究 左蕾蕾, 焦婷, 邹丽霞, 等(30)
- 工厂化金针菇菌株液体培养基的筛选和优化
..... 谭一罗, 苏文英, 王朝晖, 等(35)
- 蜂胶、蜂蜡复合涂膜剂对圣女果的保鲜研究
..... 刘小霞, 安学明, 李彦虎, 等(38)
- 生姜微粉碎工艺的研究 范晓静, 周国燕(44)
- 离心除菌工艺对常温白奶风味的影响 徐诗涵, 段雪梅, 李启明(49)
- 板栗粉面皮工艺及品质研究 彭毅泰, 肖猛, 何江红, 等(53)
- 冰淇淋酸奶的研究与开发 朱雅丽, 梁文星, 李启明(59)

综 述

- 芽孢杆菌产碱性蛋白酶的研究进展 王兴吉, 佟新伟, 王克芬, 等(62)
- 液氮速冻技术在食品中的应用 李伟, 李保国, 朱珩, 等(66)
- 生物法合成胞苷的研究进展 马若霜, 方海田, 刘慧燕, 等(71)
- 板栗深加工中去壳及护色研究进展 张红艳, 胡云红, 张强, 等(76)
- 高校食品专业校外实习基地的新型合作模式研究
..... 徐永霞, 赵洪雷, 李学鹏, 等(79)
- 上海理工大学食品质量安全专业课程体系建设的探讨
..... 徐斐, 袁敏, 曹慧, 等(81)

酿酒专项

- 毛葡萄酒酿造工艺与技术研究综述 康慧芳, 乔勇进, 刘晨霞, 等(85)
- 白酒行业质量问题调研结果及分析 杜翠荣, 宋连君, 李兴权(90)

分析与检测

- 分散固相萃取-UPLC-MS/MS同时测定枸杞籽油中14种真菌毒素
..... 马桂娟, 朱捷, 汤丽华, 等(95)
- 甘肃酒泉甜叶菊黄酮提取工艺优化与含量测定
..... 童红梅, 宋巧, 王保平, 等(101)
- 2016年四川省学校周边儿童零食化学污染物监测结果分析
..... 郭艳, 张誉(104)
- 分散固相萃取-气相色谱-串联质谱法测定油脂食品中33种增塑剂
..... 邓美林, 杨小珊, 段云鹏, 等(108)
- 免疫亲和层析净化-超高效液相色谱法测定生鲜牦牛乳中黄曲霉毒素
M1及M2 刘云花, 邓敬, 毛建霏, 等(114)
- 气相色谱法测定食用植物油中乙基麦芽酚的含量 杨小珊(119)
- 不同类型腐乳氨基酸组成分析与营养价值评价
..... 徐琼, 许小茜, 郑国建, 等(122)

FOOD AND FERMENTATION SCIENCES & TECHNOLOGY

(Bimonthly)

First Issue August 1973

Volume 55 Number 1 (Total Number 209) February 25, 2018

Director of Editorial Board: XIA You-shu

Member of Editorial Board: HU Yong-song LI Da-he

CHEN Yuan-ming JIN Ji-liang

LAI Deng-yi LI Hong-jun

WEI Xi-he LI Jiang-Rong

ZHANG Liang JIANG Jian-jun

ZHOU Chang-bao ZHOU Jian

WANG Wei LIU Nian

KANG Jian-ping YOU Jing-gang

YU Wen-hua XIE Bang-xiang

LI Feng CHENG Jin-quan

FENG Xia

Chief Editor: CHEN Gong

Associate Editor: SHEN Cai-hong LIU Nian (Executor)

Responsible Editor: DENG Shan

English Editor: ZHANG Bei-bei

Started in: 1973

Been in Charge of By: Sichuan Province Economic and Information Commission

Sponsored by: Sichuan Food and Fermentation Industry Research & Design Institute

Jointly Sponsored by: Liquor-making Biotechnology &

Application Key Laboratory of Sichuan Province

Luzhou Laojiao Group Co., Ltd.

Edited by: Editorial Department of Food and Fermentation Sciences & Technology

Address: 98[#] Medium Section, Liuhe Road Wenjiang District, Chengdu City, Sichuan, China

Postcode: 611130

Tel: 028-82763572

Fax: 028-82763572

Contribution platform website: <http://sksf.cbpt.cnki.net>

E-mail: sfaf 8889@163.com, sfaf 789@sina.com

http://www.SC-FFM.com

Printed by: Workshop of Sichuan Coalfield Geology Charting

Issue Scope: Issued openly at Home and Aroad

Ordered at: Local Post Office or the Editorial Department

International Standard No.: ISSN 1674-506X

Domestic Unified No.: CN 51-1713/TS

Fixed Price: RMB 22.00 Every Issue

CONTENTS

- Study on the Production of Rhamnolipids by *Pseudomonas aeruginosa* Fermentation** ZHANG Yi, LIU Yang, CHEN Peng, et al. (1)
- Optimization of Microwave Technology for Extraction of Flavonoids from Blueberry Branches** ZHANG Yan, CHEN Yan, JIANG Wei, et al. (5)
- Compound Mutation Breeding of high-yield Extracellular Polysaccharide *Streptococcus thermophilus*** LIU Gang, LIANG Qi, SONG Xue-mei, et al. (11)
- Changes in Freshness During Processing of Traditionally Dried Yak Meat** SONG Yan-yan, MA Ji-bing, WANG Hui-hui, et al. (19)
- Optimization of Processing Formula of Bovine Liver Sansage by Response Surface Method** GUO Zhao-bin, CHEN Li-ye, MA Guo-yuan, et al. (24)
- Study on Preparation Technology of Polypeptides from Seabuckthorn Leaves** ZUO Lei-lei, JIAO Ting, ZOU Li-xia, et al. (30)
- Selection and Optimization of Liquid Culture Medium for Industrialized *Flammulina filiformis* Strain** TAN Yi-luo, SU Wen-ying, WANG Zhao-hui, et al. (35)
- Study on the Preservation Effect of Propolis and Beeswax Composite Coating Agent on Cherry Tomatoes** LIU Xiao-xia, AN Xue-ming, LI Yan-hu, et al. (38)
- Study on Preparation of Ginger Fine Powders** FAN Xiao-jing, ZHOU Guo-yan (44)
- Effect of Centrifugal Sterilization Process on the Flavor of Normal Temperature Milk Product** XU Shi-han, DUAN Xue-mei, LI Qi-ming (49)
- Investigation on that process and quality of chestnut flour** Peng Yiqin, Xiao Meng, He Jiang-hong, et al. (53)
- Research and Development of Ice Cream Yogurt** ZHU Ya-li, LIANG Wen-xing, LI Qi-ming (59)
- Preparation of Alkaline Protease by Fermentation of *Bacillus subtilis*** WANG Xing-ji, TONG Xin-wei, WANG Ke-fen, et al. (62)
- Application of Liquid Nitrogen Quick Freezing Technology in Food** LI Wei, LI Bao-guo, ZHU Chuan-hui, et al. (66)
- Research Progress in the Synthesis of Cytidine by Biological Methods** MA Ruo-shuang, FANG Hai-tian, LIU Hui-yan, et al. (71)
- Research Progress on Exfoliation and Color Protection in Deep Chestnut Processing** ZHANG Hong-yan, HU Yun-hong, ZHANG Qiang, et al. (76)
- Study on the New Cooperative Mode of Off-campus Practice Bases for Food Specialty in Universities** XU Yong-xia, ZHAO Hong-lei, LI Xue-peng, et al. (79)
- Establishment of Curricular System of Food Quality and Safety Specialty in USST** XU Fei, YUAN Min, CAO Hui, et al. (81)
- A Review of Brewing Process and Technology Reserch of *Vitis Quinquangularis* Rehd Wine** KANG Hui-fang, QIAO Yong-jin, LIU Chen-xia, et al. (85)
- Research Results and Analysis of Quality Problems in Liquor Industry** DU Cui-rong, SONG Lian-jun, LI Xing-quan (90)
- Determination of 14 Mycotoxins in Lycium Seed Oil by Dispersive Solid-Phase Extraction Combined with Ultra High Performance Liquid Chromatography-tandem Mass Spectrometry (UPLC-MS/MS)** MA Gui-juan, ZHU Jie, TANG Li-hua, et al. (95)
- Study on the Extraction and Content Determination of Stevia Flavonoids from Jiuquan Area of Gansu Province** TONG Hong-mei, SONG Qiao, WANG Bao-pin, et al. (101)
- Chemical Contaminants of School Periphery Children's Snacks in Sichuan Province, 2016** GUO Yan, ZHANG Yu (104)
- Determination of 33 Plasticizers in Oily Food by Dispersive Solidphase Extraction-gas Chromatography-tandem Mass Spectrometry** DENG Mei-lin, YANG Xiao-shan, DUAN Yun-peng, et al. (108)
- Quantification of Aflatoxin M1 and Aflatoxin M2 in Raw Yak Milk with UHPLC-FLD after IAC Purification** LIU Yun-hua, DENG Jing, MAO Jian-fei, et al. (114)
- Determination of Ethyl Maltol in Edible Vegetable Oils by Gas Chromatography** YANG Xiao-shan (119)
- Amino Acid Composition and Nutritional Evaluation of Different Varieties of Sufu** XU Qiong, XU Xiao-qian, ZHENG Guo-jian, et al. (122)



美好小火锅 多肉多美味



辣子蜀泰
小火锅

行走的小火锅 地道的四川味

图片仅供参考



ISSN 1674-506X



9 771674 506198



美好食品旗舰店 搜索



美好食品旗舰店 搜索



万方数据 全国服务热线 400-8353600 新希望集团·成都希望食品有限公司

扫码微店购买